
 Offiziell von Apple empfohlene GrafikkartenErledigt

Beitrag von „tomatoes“ vom 27. September 2018, 17:36

Bedeutet das dass meine GTX760 nicht mehr OOB läuft unter 10.14?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39233-offiziell-von-apple-empfohlene-
grafikkarten/?postID=446199#post446199
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